
 

Conseil d'école maternelle des Petites Maisons, lundi 12 juin 2023 

Compte rendu 

 

 

Présents : 

                     Julie Mazet            Directrice de l'école, enseignante PS/MS 

                       Françoise Guyon                   Enseignant PS 

                                   Laure Doublier                      Enseignante GS 

                                   Laurence Boujard                  Enseignante MS/GS 

                                   Corinne Tourne                      Enseignante PS/MS 

 

            Estelle Bernard                     Atsem 

                                    Céline Curinier                     Atsem 

                                    Souhila Kahal                       Atsem 

                                    Jennifer Herbepin                 Atsem 

                             

   

Botlan Sandrine                    Représentante de parents d'élèves 

Clavel Manuelle            Représentant de parents d'élèves 

Gerset Caroline            Représentante de parents d'élèves 

Tintenier Solène                    Représentante de parents d'élèves 

 

Estelle Gignoux                     conseillère municipale 

 

              

   Excusé : 

                             Nathalie Penin                        Inspectrice de l’Education Nationale 

                      

                      

 

Ordre du jour: 
 
1) Bilan de l’année 

2) Effectifs de l’an prochain et projet d'organisation de l'école 

3) Projets pour la rentrée prochaine 

4) Questions diverses 

 

• Qu 

 

 

 

 



Bilan de l’année : 

L’année en maternelle s’est très bien passée. Nous avions dans toutes les classes de très 
bonnes conditions de travail grâce à nos effectifs peu élevés. 

Les enfants ont pu apprendre dans de très bonnes conditions et participer à la totalité des 
projets initialement prévus. 

Un projet autour de la construction avec la journée des petits architectes où une 
construction géante en kaplas a été réalisée par tous les élèves de l’école avec l’aide de 
professionnels du centre de Kaplas de Lyon. 

Avant les vacances de Noël, les enfants ont assisté à un spectacle mêlant la musique aux 
arts du cirque. 

Tous les enfants de l’école ont participé à une journée nature sur le plateau de l’Arselle 
avec un accompagnateur en moyenne montagne de l’association « Belledonne en 
marche ». 

Un projet cirque a eu lieu pour toutes les classes de l’école avec le directeur de l’école du 
cirque du Versoud. Les enfants ont beaucoup apprécié et ont pu réinvestir ce qu’ils avaient 
fait l’année précédente. 

Les cinq classes de l’école ont pu visionner toutes les projections prévues dans le projet 
« école et cinéma » 

Un spectacle d’un petit cirque familial a été offert aux élèves de PS et MS. 

 Les GS se rendent actuellement à la piscine municipale pour réaliser 8 séances. Ils vont 
également au poney club des Rapeaux pour un projet de  6 séances autour du poney. 

Certaines classes ont commencé le jardinage afin que les enfants puissent récolter et 
goûter ce qu’ils ont semé (radis, salade, menthe). 

Chaque classe va pouvoir participer à une sortie de fin d’année qui aura lieu dans le 
Trièves si la météo le permet. 

 
2) Effectifs de l’an prochain et projet d'organisation de l'école 

Presque toute l’équipe actuelle (enseignants et ATSEM) de l’école sera présente l’an 
prochain. Victor Mezzasalma et Fanny Didier seront affectés quant à eux sur d’autres 
écoles, Estelle Bernard exercera en tant qu’ATSEM à l’école de Pinet. 

Il est à noter une baisse d’effectif pour la rentrée prochaine. Il y a actuellement 94 enfants 
inscrits qui seront répartis  de la façon suivante : 

une classe de 20 PS (enseignante Mme GUYON Françoise et ATSEM Mme Curinier 
Céline ) 

une classe de 18  PS/MS (enseignante Mme TOURNE Corinne et ATSEM Mme Elodie) 

une classe de 18  MS (enseignante Mme MAZET Julie et ATSEM Mme Herbepin Jennifer) 



une classe de 19  GS (enseignante Mme BOUJARD Laurence et ATESM Mme Kalahl 
Souhila et Mme Herbepin Jennifer) 

une classe de 19 GS (enseignante Mme DOUBLIER Laure et ATSEM Mme Kalahl Souhila 
et Mme Elodie) 

Cette répartition est provisoire et peut évoluer en fonction des nouvelles arrivées ou d’une 
éventuelle fermeture. 

 
3) Projets pour la rentrée prochaine 
 
Certains projets comme le poney et la piscine pour les GS devraient être reconduits pour l’année 
prochaine. Cependant, actuellement nous n’avons pas de réponse quant à la certitude d’avoir des 
créneaux à la piscine communale. N’ayant plus le budget bus pour aller au campus nous espérons 
vivement que des créneaux seront disponibles. 
Le projet cirque sera probablement lui aussi reconduit car il reste toujours très apprécié. 
Les autres projets seront élaborés au cours de l’année. 
 
 

4) questions diverses 
 
- Fermeture d'une classe : y a t-il de nouvelles informations? 
A ce jour, nous n’avons pas plus d’informations. Il faudra attendre fin juin. 
 
- La mise en place d'un groupe Whatsapp (bloqué aux commentaires des parents), expérimentée 
par certaines classes, a été très appréciée. Pourrait-elle être envisagée l'année prochaine pour 
toutes les classes? 
Chaque enseignant est libre dans sa façon de communiquer et fait ce qui lui correspond le mieux. 
 
- Demande d'échange sur la proposition de la Ludosphère (Mme Julie Puchois) pour la mise en 
place d'une "Ludimalle" au sein de l'école pendant les récréations et le temps périscolaire : Avant 
de solliciter les parents pour leur éventuelle participation (dons), est-ce que ce type de projet est 
envisageable dans l'organisation de la journée de classe et péri, quels types de jeux ou objets 
peuvent entrer dans l’établissent, quelle gestion, quel stockage, qui veille sur l'état jeux? 
http://www.youtube.com/watch?v=-tfOSJOPZ1U 
Oui ce genre de projet est sans doute envisageable mais il faut une vraie réflexion et organisation. 
 
 
- Portail de la maternelle : son dysfonctionnement pose toujours une vraie question de sécurité (un 
enfant a pu sortir seul) 
Une pièce a été commandée et est en attente afin de pouvoir régler le problème. 
 
- Conséquences des travaux de l'élémentaire sur l'organisation en maternelle : services de 
cantine, etc. 
Les travaux de l’école élémentaire vont engendrer des changements au niveau des services de 
cantine puisque les CP viendront manger à la maternelle. Nous nous organiserons pour que cela 
se passe au mieux. 
 
 
 
 

 
La directrice, 

      Julie Mazet 

http://www.youtube.com/watch?v=-tfOSJOPZ1U

